

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2
NOTICIERO: PRIMERO NOTICIAS
FECHA: 27/ENERO/2015

A Rusia le han bajado la calificación a nivel chatarra

ENRIQUE CAMPOS: Vámonos con la información económica. Ya se veía venir, de hecho era un pronóstico de la propia firma calificadora, que en Rusia tendría que suceder esto por la baja de los ingresos petroleros y la economía que está resintiendo los efectos.

A Rusia le han bajado la calificación, ya no está en grado de inversión, está digamos en medio, entre el grado de inversión y un nivel chatarra. Es BB+ el nivel que tiene la deuda rusa y esto por supuesto que implica un reto mayor para esa economía y esto lo estamos viendo en muchas economías del mundo.